

cap Vancouver. Dans la plaine qui s'étend entre deux chaînes de montagnes coule, du nord au sud, une petite rivière qui va se jeter dans la mer. Le village indien et le poste de commerce sont situés entre la rivière et la baie. La maison des Pères est construite à environ 300 pieds au-dessous. Cette maison se compose de deux parties: la première date de 1889, l'autre fut ajoutée en 1891 pour servir d'église. C'est là que la musique rendit de si grands services pour l'instruction des Indiens, ainsi que pour la solennité du culte.

Grâce à la femme du traiteur russe, qui prêta son concours aux missionnaires pour lui concilier la sympathie des Indiens, leur ministère fut très fructueux. Outre les baptêmes d'enfants, il y eut dès la première année, plusieurs baptêmes, mariages et communions d'adultes, malheureusement ces progrès furent enrayés par la crainte du traiteur de déplaire au prêtre russe.

L'expérience démontra bientôt que le lieu de la mission de Tanana était mal choisi, et les missionnaires allèrent s'établir sur les bords l'Akalurak. C'est ainsi que la mission d'Akalurak fut fondée, pour remplacer celle de Tanana, qui devint dès lors une station secondaire visitée seulement de temps en temps.

(À suivre)

### Petite histoire de l'Église

(Suite)

#### APOSTOLAT ET SAINTETÉ

Au commencement du 7<sup>e</sup> siècle saint Augustin continua avec le concours de saint Mellitus, de saint Just et du roi Ethelbert, à christianiser et à civiliser l'Angleterre. Il mourut vers 605. L'Angleterre fut encore évangélisée dans ce siècle, par les saints: Wilfride, Théodore, Benoît, Biscop, Adrien, Cuthbert.

Saint Eloi, évêque de Noyon, porta les lumières de la foi chez les Flamands, les Frisons, les Suèves etc. . . .

Saint Amand né aux environs de la Rochelle, devint l'apôtre de la Belgique. En 647 il fut élevé sur le siège de Maïstricht, mais étant parvenu à faire accepter au pape sa démission, en 652, il reprit sa vie apostolique, et après avoir édifié toutes les Gaules, il mourut dans la retraite en 679.

Saint Jean l'aumônier, patriarche d'Alix, célèbre par sa charité envers les pauvres.